

ABSTRAK

Latifatu Zulaekhhah, 1830110078, Hidup Sederhana Menurut Al -Qur'an Studi Surah Al-Isra Ayat 29 Dalam Perspektif Tafsir Al Misbah Karya Muhammad Quraish Shihab

Hidup sederhana merupakan keadaan dimana manusia hidup secara moderat (pertengahan). Dalam arti luas, manusia mampu mencukupi kebutuhan hidupnya serta memungkinkan untuk menuruti keinginan akan tetapi ia memilih untuk mementingkan segala sesuatu yang memiliki nilai dan fungsi lebih yang mendatangkan kebermanfaatannya bagi hidupnya.

Kajian yang dilakukan penulis dalam skripsi ini adalah berupaya menelusuri bagaimana penafsiran M.Quraish Shihab terkait hidup sederhana menurut al-Qur'an studi surah al-isra' ayat 29 dalam perspektif Tafsir al-Misbah. Penelitian ini merupakan penelitian (*library research*) dengan menggunakan metode tafsir maudhu'i (tematik) yaitu membahas ayat al-Qur'an sesuai dengan tema dan judul yang telah ditetapkan.

Hasil penelitian yang didapatkan, secara garis besar adalah bahwa hidup sederhana menurut al-Qur'an studi surah al-isra' ayat 29 perspektif Tafsir al-misbah ialah hidup yang dapat menyeimbangkan antara kebutuhan serta keinginan, artinya tidak kikir dan juga tidak boros dalam segala hal. Serta hidup yang dapat menyeimbangkan kebutuhan antara dunia dan akhirat. Menanamkan sifat zuhud (tidak cinta dunia berlebihan) dan qona'ah (merasa cukup). Untuk dapat memenuhi kebutuhan hidup, M.Quraish Shihab memberikan beberapa cara, diantaranya adalah bekerja dan niatkan untuk ibadah, berusaha semaksimal mungkin dalam dalam beramal saleh, memanfaatkan waktu sebaik-baiknya untuk hal yang bermanfaat, menjaga harta dengan baik, tidak Bakhil dan boros berdiri diantaranya, iman yang dibarengi ilmu pengetahuan karena kedua hal tersebut dapat mengangkat derajat, pangkat, kekayaan dan kepuasan yang bersifat duniawi.

Kata Kunci : *Hidup Sederhana, M.Quraish Shihab, Tafsir al-Misbah*

ABSTRACT**Latifatu Zulaekhah, 1830110078, A Simple Life According to the Qur'an Study of Surah Al-Isra Verse 29 in the Perspective of Tafsir Al Misbah by Muhammad Quraish Shihab**

Simple life is a condition in which humans live moderately (middle). In a broad sense, humans are able to meet their needs and make it possible to fulfill their desires, but they choose to prioritize everything that has more value and functions that bring benefits to their lives.

The study carried out by the author in this thesis is an attempt to explore how M. Quraish Shihab's interpretation related to a simple life according to the Qur'an in the study of Surah al-Isra' verse 29 in the perspective of Tafsir al-Misbah. This research is a library research using the maudhu'i (thematic) interpretation method, namely discussing the verses of the Qur'an according to the themes and titles that have been determined.

The results obtained, in general, are that a simple life according to the Qur'anic study of Surah al-Isra' verse 29 from the perspective of Tafsir al-Misbah is a life that can balance needs and desires, meaning that it is not stingy and not extravagant in everything. Thing. And a life that can balance the needs between the world and the hereafter. Instilling the nature of zuhud (not excessive love of the world) and qona'ah (feeling enough). To be able to meet the needs of life, M. Quraish Shihab provides several ways, including working and intending to worship, trying as much as possible in doing good deeds, making the best use of time for useful things, maintaining property properly, not being greedy and wasteful standing. Among them, faith accompanied by knowledge because these two things can elevate the degree, rank, wealth and worldly satisfaction.

Keywords: *Simple Life, M. Quraish Shihab, Tafsir al-Misbah*

نبذة مختصرة

لطيفة زليخة ، ١٨٣٠١١٠٠٧٨ ، حياة بسيطة حسب دراسة القرآن في سورة الإسراء الآية ٢٩ في منظور تفسير المصباح لمحمد قريش شهاب

الحياة البسيطة هي حالة يعيش فيها البشر باعتدال (وسط). بالمعنى الواسع ، يستطيع البشر تلبية احتياجاتهم وتمكينهم من تلبية رغباتهم ، لكنهم يختارون إعطاء الأولوية لكل شيء له قيمة أكبر ووظائف تعود بالنفع على حياتهم.

الدراسة التي أجراها المؤلف في هذه الرسالة هي محاولة لاستكشاف كيفية ارتباط تفسير الأستاذ قريش شهاب بالحياة البسيطة وفقاً للقرآن في دراسة سورة الإسراء الآية ٢٩ من منظور تفسير الآية. مصباح. هذا البحث هو بحث مكتبة باستخدام طريقة التفسير الموضوعي ، أي مناقشة آيات القرآن حسب الموضوعات والعناوين التي تم تحديدها.

النتائج التي تم الحصول عليها بشكل عام هي أن الحياة البسيطة حسب الدراسة القرآنية لسورة الإسراء الآية ٢٩ من منظور تفسير المصباح هي حياة يمكن أن توازن بين الحاجات والرغبات ، أي أنها ليست كذلك. بخيل لا يسرف في كل شيء. وحياة يمكن أن توازن بين حاجات الدنيا والآخرة. غرس طبيعة الزهد (عدم الإفراط في حب الدنيا) والقناعة. لكي تكون قادراً على تلبية احتياجات الحياة ، يقدم السيد قريش شهاب عدة طرق ، بما في ذلك العمل وقصد العبادة ، والسعي قدر الإمكان في عمل الخير ، والاستغلال الأمثل للوقت للأشياء المفيدة ، والحفاظ على الممتلكات بشكل صحيح ، وليس الجشع والهدر ، ومن بينها الإيمان مصحوباً بالمعرفة لأن هذين الأمرين يرفعان الدرجة والمرتبة والثروة والرضا الديني

كلمات مفتاحية: قريش شهاب، تفسير المصباح